

Mittwoch, 27. Juli 2022, Soester Anzeiger Werl / Werl

## Haus an Bahnhofstraße hat Wasser

**Werl** – Das Haus an der Bahnhofstraße hat seine Hausanschlüsse. Das teilen jetzt die Stadtwerke mit. Es wurde ein Klageverfahren eingeleitet. Genaue Details über die Einigung wollen die Stadtwerke nicht mitteilen.

Im Januar vergangenen Jahres hatte die Familie die Öffentlichkeit gesucht. Die Wohnung einer vierköpfigen Familie hatte weder fließend Wasser noch einen Gasanschluss. Der Nachbar verweigerte den Zugang zu seinem Grundstück, um die Leitungen zum Haus führen zu können. Ursprünglich in einem Besitz, waren durch Verkauf die Häuser in die Hände zweier unterschiedlicher Besitzer gelangt. Dadurch wurden aus einem Hausanschluss zwei. Der Streit entzündete sich auch an zwei abgestellten Lkw auf dem Nachbargrundstück. Sie stellten ein Fenster des Gebäudes zu und verhinderten Lichteinfall und Zuleitung. Zwischenzeitlich mussten aufgrund einer einstweiligen gerichtlichen Verfügung zumindest schon der Zaun und ein Lkw entfernt werden. um